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MEDIA TERVERIFIKASIBestari

UPDATE PERKEMBANGAN VIRUS CORONA

Update : 09 Agustus 2020 Pukul 15.48 PM
Sumber : Kementerian Kesehatan Republik Indonesia, Johns Hopkins
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Tak	hanya	warga	biasa,	beberapa	pejabat	juga	mulai	memandang	
sebelah	mata	bahaya	corona.	Sederet	peristiwa	viral	
membuktikannya.	Terbaru,	video	Bupati	Malang,	Sanusi	sedang	
bernyanyi	bersama	biduan	tanpa	memakai	masker.	Sebelumnya,	
Bupati	Brebes,	Idza	Priyanti	menghadiri	acara	Gowes	Massal	yang	
diramaikan	dengan	acara	hiburan	musik	dangdut.	Kejadian	lebih	
lucu	sekaligus	menyedihkan	adalah	saat	Bupati	Ogan	Ilir,	Ilyas	Panji	
Alam	memanggil	wartawan	untuk	mengumumkan	dirinya	positif	
Covid-19.	Ironis!	Padahal	data	terus	menunjukkan	penambahan	
kasus	infeksi	di	negeri	ini.	Ada	tambahan	1.893	kasus	baru,	
sehingga	per	9	Agustus	2020	total	125.396	orang	positif	corona.	
Ada	802	klaster	yang	telah	di	tracing.	Mau	bukti	apalagi?	Duh,	
geregetan!

Baca	Hal	11

Geregetan Polah 
Kepala Daerah

Even if I was born with nothing. 
I wanna have a lot of thing. 

Why whould we give up before 
was try it by our self? Of 

course we must try it first. 
People who can only judge 

themselves lowly are a losers

SCAN ME

IRONI KEDISIPLINAN KEPALA DAERAH

BUPATI MALANG, 
SANUSI 

Bernyanyi 
bersama biduan 
tanpa memakai 

masker

BUPATI BREBES, 
IDZA PRIYANTI 
Hadiri Gowes 
Massal yang 

diramaikan dengan 
acara hiburan 
musik dangdut

BUPATI OGAN ILIR, 
ILYAS PANJI ALAM 

Memanggil 
wartawan untuk 
mengumumkan 

dirinya positif 
Covid-19
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rogres	 pengerjaan	 plaza	Palun-alun	 Surabaya	 sudah	
men c apa i 	 8 0 	 p e r s en .	

Bahkan,	 saat	 ini	 berbagai	 jenis	
tanaman	sudah	dipasang.Ditargetkan	
pada	 17	 Agustus	 nanti	 pkerjaan	
sudah	 rampung	 semua.	 Alun-Alun	
Surabaya	 	yang	memiliki	luas	sekitar	
3.000	meter	persegi	ini	akan	menjadi	
salah	 satu	 ruang	 terbuka	 hijau	 di	
Surabaya.

Saat	 Ada	 dua	 pekerjaan	 yang	
tengah	 digarap,	 yakni	 bagian	 atas	
(plaza)	 dan	 basement.	 Untuk	 area	
bawah	 sendiri	 sudah	 rampung	
hingga	 60	 persen	 dan	 sedang	
menunggu	 trafalator	 dan	 elevator.	
Instalansinya	atap	kaca	untuk	bawah	
tanah.	

17 AGUSTUS, 

ALUN-ALUN 

SURABAYA  

DITARGETKAN 

RAMPUNG 

abid	Bangunan	dan	Gedung	KDPRKP-CKTR	 Surabaya,	
Iman	Krestian	

Di	 atas	 atau	 plaza	 sudah	 80	“persen.	 Memang	 targetnya	
tanggal	 17	 Agustus	 sudah	

selesai.	 Nantinya	 akan	 ada	 taman	
buatan	 dan	 juga	 kabut	 buatan	 biar	
tidak	terlalu	panas.	Area	bawah	akan	
ada	 panggung	 dan	 UMKM.	 Konsep	
alun-alun	 ini	 akan	 ada	 beragam	
akti�itas	yang	bisa	dilakukan.”

Basement	Balai	Pemuda	Tahap	2	(2017-2018)

Anggaran	Rp.	19.024.568.989
Kapasitas	:

36 	27	 2

Basement	Balai	Pemuda	Tahap	1	(2016)

Anggaran	Rp.	19.032.898.000
Kapasitas	:

18	 50 3

Basement	balai	Pemuda	Tahap	3	(2018)	
&	4	(2019-2020)
Anggaran

Tahap	3	Rp.	27.497.048.000
Tahap	4	Rp.	80.000.000.000
Kapasitas	:

90	 27 2

Level	1

Level	2 Area	komersil	
3200	m2

www.lenteratoday.com

Lokasi			 :	
Kawasan	Balai	Pemuda,	bawah	
tanah	Jalan	Yos	Sudarso	hingga	
persil	Jalan	Pemuda	17	
Luas	total	K	sekitar	14.620	meter	
persegi	atau	1,46	haktare
Anggaran			 :	Kurang	lebih	Rp	80	M
Konsep		 :	2	Lantai

Lantai	pertama	(bawah	tanah)	
Fungsi			 :	Pusat	perbelanjaan	
UMKM	dan	tempat	nongkrong.	Dilengkapi	
tangga,	eskalator,	dan	lift	khusus	
disabilitas.
Luas	Lahan	 :	
Ÿ Kawasan	Balai	Pemuda	seluas	1.500	meter	

persegi
Ÿ Jalan	Yos	Sudarso	seluas	920	meter	persegi	
Ÿ Persil	Pemuda	17	seluas	1.800	meter	persegi	

Lantai	dua	
Fungsi	:	dibangun	tempat	parkir	dengan	
6.050	meter	persegi	berdaya	tamping	120	
mobil	dan	125	sepeda	motor.	Sebelah	timur	
atau	di	persil	Pemuda	17	dilengkapi	dengan	
amphitheatre	dan	tribun	tempat	duduk	untuk	
pertunjukkan	seni.	Ada	ikon	patung	
Sawunggaling	dan	diorama	sejarah	tentang	
Kota	Surabaya.	Ada	juga	air	mancur	menari	
dan	juga	dome	kaca	futuristic

naskah/desain	:	Ardini/Guyen

TENTANG 
ALUN-ALUN 

SURABAYA
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urabaya-Dana untuk pelaksanaan SPemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 
dari Pemerintah Kota (Pemkot) 

Surabaya sampai saat ini belum turun. Se-
harusnya dana Rp 101.244.490.000 sudah 
cair pada 9 Juli 2020 lalu.

Komisi A DPRD Surabaya pun segera 
memanggil Pemkot untuk memberi ke-
terangan itu. Sebab sampai saat ini, KPU 
Kota Surabaya baru menerima Rp 41. 
098.033.600. Sehingga masih kurang 
sekitar Rp 60.146.456.400.

Ketua Komisi A DPRD Surabaya, Pertiwi 
Ayu Krishna mengatakan bila pencairan 
dana itu terlambat, justru akan membuat 
KPU kota Surabaya tidak bisa melaksana-
kan tugasnya. Apalagi di bulan September 
pendaftaran peserta Pilkada sudah dibuka.

“Bulan September mereka harus sudah 
mencetak alat kampanye pilkada. Lalu me- 
reka (KPU) juga sudah menentukan calon 
bakal Wali Kota. Mereka juga harus me-
lakukan sosialisasi sampai kelurahan. 
Pemkot harus secepatnya mencairkan 

anggarannya tersebut,” katanya, Minggu 
(9/8). 

Ayu mengatakan di aturan Peraturan 
Menteri Dalam Negeri (Permendagri) tidak 
ada aturan penundaan pencairan anggaran 
dana hibah untuk Pilkada. Sehingga hal 
ini dikatakan sebagai kesalahan dari 
Pem-kot.“Di aturan Permendagri juga 
tidak ada aturan penundaan pencairan. 
Itu akan menyalahi aturan jika tidak segera 
dicair- kan,” tuturnya.

Oleh sebab itu, Komisi A akan memanggil 
Pemkot dan meminta dana tersebut se-
gera dicairkan.“Senin (10/8) kami akan 
mengundang Pemkot untuk menanya-
kan kenapa tidak turun,” pungkasnya.

Sementara itu, Na�ilah Astri Swarist 
selaku Divisi Perencanaan, Data dan Infor- 
masi KPU Kota Surabaya mengakui sekitar 
60 persen dana hibah yang sudah di-
sepakati belum cair. Jika tidak segera di-
turunkan, KPU kota Surabaya akan ke-
sulitan dalam melakukan tahapan 
pemilihan.“Di Jawa Timur, cuma Surabaya 

yang belum cair dananya,” ujarnya saat di 
hubungi via telpon.

Na�ilah berharap pencairan itu segera 
dilakukan. Ia akan berkoordinasi dengan 
Pemkot untuk pencairan dana tersebut. 
“Tahapan ini berjalan. Tidak ada pem-
behentian tahapan. Kami berharap ang-
garan itu turun sesuai regulasi,” ujarnya.

Na�ilah melanjutkan, KPU Surabaya 
juga mendapat suntikan dana dari APBN. 
Dana ini untuk mengcover tambahan 
TPS sebanyak 1.040 dan pengadaan 
APD.“Kami mengajukan di sekitar Rp 12 
miliar. Tapi sudah dipakai Rp 7,4 miliiar 
untuk rapid tes kepada teman-teman 
PPS, PPDB. Juga untuk APD teman-teman 
yang verfak,” pungkasnya.(ard)

Ketua Komisi A DPRD Surabaya,
 Pertiwi Ayu Krishna

TERKAIT MOLORNYA ANGGARAN PILKADA,
 DPRD SURABAYA SEGERA PANGGIL PEMKOT

litar - Setelah bersaing dengan Bincumbent Edy Mukhkison dalam 
pancalonan sebagai Ketua DPD Partai 

Golkar Kabupaten Blitar pada Musyawarah 
Daerah (Musda) X Tahun 2020, akhirnya 
Suswati menjadi Ketua Terpilih periode 
2020 - 2025.

Suswati terpilih secara aklamasi, dalam 
Musda yang dibuka langsung Ketua DPD 
Partai Golkar Jatim, Sarmuji ini berlangsung 
molor mulai jam 10.30 Wib sampai di-
tutup jam 17.00 Wib. Pimpinan Musda 
dari DPD Partai Golkar Jatim  Zaenal Ari�in, 
langsung memberikan pilihan kepada 
peserta Musda yang hadir apakah calon 
ketua yaitu Suswati disepakati dipilih 
sebagai ketua periode 2020-2025. Secara 
kompak dan sepakat, seluruh pemilik 
suara dalam Musda setuju dan menye-
pakati Suswati sebagai wanita pertama 
yang menjadi Ketua Terpilih DPD Partai 
Golkar Kabupaten Blitar pada Musda X 
Tahun 2020 yang digelar di Hall Hotel Grand 
Mansion 2 di Kanigoro, Kabupaten Blitar.

Tampak hadir dalam Musda ini, Bupati 
Blitar Rijanto, Forkopimda, serta per-
wakilan partai dari PDIP, PKB dan PAN.

Sementara itu incumbent Ketua DPD 
Partai Golkar Kabupaten, Edy Mukhlison 
yang sebelumnya menyatakan maju pen-
calonan, akhirnya memutuskan meng- 
undurkan diri dan pamit kepada seluruh 
peserta Musda usai menyampaikan per-
tanggungjawaban pengurus masa bhakti 
2016-2020. "Saya mengundurkan diri 
dan memberikan kesempatan kepada Bu 

Suswati, untuk membesarkan Partai Golkar. 
Apalagi menghadapi Pileg tahun 2024 
mendatang," tutur Edy.

Selanjutnya setelah terpilih secara ak-
lamasi, dengan mengantongi 28 hak suara, 
terdiri dari DPD Jatim 1 suara, DPD kabu-
paten/kota 1 suara, Organisasi Sayap 1 
suara, Penasehat Partai 1 suara, Ormas 
Pendiri 1 suara, Ormas yang didirikan 1 
suara dan PK dari 22 kecamatan 22 suara 
jadi total 28 suara.

Disampaikan pimpinan Musda X, 
Zaenal Ari�in ketua terpilih bersama tim 
formatur untuk menyusun kepeng-
urusan dan program partai, diberikan 
waktu 2 minggu. "Jangan lama-lama, ka-
rena kita harus kerja cepat dan masih 
banyak agenda partai lainnya," tandaa 
Zaenal.

Tim Formatur terdiri dari 5 orang yakni 
Ketua Terpilih, 2 orang PK, 1 orang DPD 
Jatim dan 1 dari Ormas-Orsa. Dilanjut-
kan prosesi penyerahan panji lambang 
Partai Golkar, dari DPD Partai Golkar 
Jatim kepada Ketua Terpilih Suswati. 

Sekretaris DPD Partai Golkar Jawa 
Timur, Sahat Tua P Simanjuntak yang 
hadir khusus untuk menutup Musda, 
menyampaikan pesan Ketua DPD Partai 
Golkar Jatim, Sarmuji agar Ketua Terpilih 
bekerjasama dengan seluruh pengurus, 
untuk membesarkan Partai Golkar di 
Kabupaten Blitar. "Termasuk dengan 
menambah kursi Golkar, kalau sekarang 
3 kursi harus bisa bertambah jadi 5," 
tandas Sahat.

Selain itu Sahat juga meminta ko-
mitmen ketua dalam menyusun kepeng-
urusan merepresentasikan kepentingan 
umum. Dengan merangkul semua pihak, 
yang bisa menambah suara Golkar. "Ter-
masuk sesepuh partai, tokoh-tokoh dan 
generasi muda yang bisa mengajak masuk 
Partai Golkar," pungkasnya.

Secara terpisah seusai Musda, Ketua 
Terpilih Suswati mengaku langkah per-
tama yang akan dilakukan yaitu me-
nyusun pengurus bersama tim formatur. 
"Setelah itu melakukan pembenahan 
manajemen partai, serta kerja sama 
terbuka antara pimpinan partai dengan 
kadernya," kata Suswati yang sudah 4 
periode terpilih menjadi anggota DPRD 
Kabupaten Blitar ini.

Ditanya mengenai sekretaris apakah 
tetap memikih Anik Wahyuningsih, 
Suswati mengaku akan membahasnya 
lagi bersama tim formatur. "Karena 
sekretaris akan dipilih dari fraksi, jadi 
hanya ada 2 pilihan Bu Anik atau Pak 
Hari Margono," imbuhnya.(ais)

SUSWATI, WANITA PERTAMA TERPILIH JADI KETUA GOLKAR KABUPATEN BLITAR

Suswati terpilih secara aklamasi, 
dalam Musda X Tahun 2020



Edisi 10 Agustus 2020



Pilkada
Edisi 10 Agustus 2020

www.lenteratoday.com

5

akarta - Sekretaris Jenderal Partai Ber-Jkarya Badaruddin Andi Picunang me-
negaskan Partai Berkarya secara oto-

matis menganulir seluruh rekomendasi 
pilkada di seluruh Indonesia. Ditegaskan-
nya, kisruh dualisme kepemimpinan di 
Partai Berkarya sudah berakhir dengan 
terbitnya surat keputusan (SK) dari Ke-
menterian Hukum dan Hak Asasi Manusia 
(Kemenkumham).

SK Kemenkumham yang terbit pada 
tanggal 30 Juli 2020 dengan Nomor: M. 
HH-16.AH.11.01 TAHUN 2020 tentang 
Pengesahan Perubahan Anggaran Dasar 
dan Anggaran Rumah Tangga Partai 
Beringin Karya (Berkarya) itu telah men-
cabut dan dinyatakan tidak berlaku lagi 
Surat Keputusan Menteri Hukum dan HAM 
RI Nomor: M.HH-07. AH.11.01 TAHUN 
2018 tanggal 12 Juli 2018 tentang Penge-
sahan Perubahan Anggaran Dasar dan 
Anggaran Rumah Tangga Partai Berkarya.

SK baru tersebut terdapat perubahan 
dari kepengurusan Partai Berkarya, yaitu 
perubahan posisi ketua umum dari 
Hutomo Mandala Putra kepada Muchdi Pr 
dan sekjen dari Priyo Budi Santoso ke-
pada Badaruddin Andi Picunang.

Nama Priyo, kata Badaruddin, tidak 
ada di dalam kepengurusan. Sementara 
itu, Tommy Soeharto meski tidak lagi men- 
jabat sebagai ketua umum, tetap berada di 
posisi elite partai sebagai Ketua Dewan 

Pembina Partai Berkarya.
"Jadi, sudah tidak ada 

dualisme dalam kepe-
mimpinan Partai Ber-
karya.  Kepengurusan 
baru hasil munaslub me-
rangkul semua pihak yang 
sejalan untuk memper-
baiki dan membesarkan 
partai," kata Badaruddin 
dikutip Minggu (9/8).

Menurut dia, SK baru 
tersebut telah disam-
paikan kepada pihak KPU 
dan Kantor Berita Negara. 
Dengan demikian, terhadap calon kepala 
daerah/wakil kepala daerah pada 
Pilkada 2020 yang diusung oleh Partai 
Berkarya, yang ber-hak menandatangani 
Surat B1KWK untuk pendaftaran ke KPU 
adalah Ketua Umum dan Sekretaris 
Jenderal DPP Partai Ber-karya periode 
2020—2025.

"Surat B1KWK yang telanjur dikeluar- 
kan oleh pengurus sebelumnya otomatis 
teranulir dan dinyatakan tidak berlaku 
dan tidak dapat dipakai untuk pen-
daftaran ke KPU," katanya menegaskan.

Menyusul SK baru tersebut, Badaruddin 
selaku Sekjen Partai Berkarya menegas-
kan bahwa pihaknya akan merevitalisasi 
kepengurusan di tingkat provinsi hingga 
kabupaten/kota dalam rangka perbaikan 

kinerja menghadapi Pilkada 2020 dan 
Pemilu 2024.

Sebelumnya, Ketua Umum Partai Ber-
karya Hutomo Mandala Putra alias Tommy 
Soeharto menimbang langkah hukum 
menyikapi diterbitkannya Surat Keputusan 
Menteri Hukum dan HAM atas kepeng-
urusan Partai Berkarya periode 2020-
2025 di bawah Muchdi Purwoprandjono.

Sekretaris Jenderal Partai Berkarya 
kubu Tommy Soeharto, Priyo Budi Santoso 
mengatakan mereka berhak mendapat-
kan perlakuan yang adil. "Kami berhak me- 
lakukan gugatan hukum Tata Usaha Negara 
dan pidana terhadap pihak-pihak ter-
kait," kata Priyo dalam keterangan ter-
tulis Kamis (6/8).(ist)

Ketua DPP Partai Berkarya versi Muchdi, 
Badaruddin Andi Picunang (tengah)

WADUH! PARTAI BERKARYA KUBU MUCHDI ANULIR SELURUH REKOMENDASI 

dukung incumbent, pihaknya tidak me-
nampik ataupun mengiyakan. "Pem-
bicaraan secara khusus, atau keputusan 
partai belum ada sampai saat ini," kata 
Widodo.

Namun saat didesak, apakah mungkin 
kehadiran PAN hanya memenuhi undangan 
Golkar. Widodo menjawab jika sinyal 
akan berkoalisi memang ada, tapi belum 
menjadi sikap partai pungkas-nya.(ais)

litar - Isyarat PDIP membentuk Bkoalisi untuk mendukung pe-
tahanan di Kabupaten Blitar me-

nguat, pasca Partai Nasdem menyerah-
kan rekomendasi kepada pasangan pe-
tahana pekan kemarin. Kini, giliran PAN 
dan Partai Golkar yang diperkirakan ber-
gabung, mendukung Rijanto dan Mar-
haenis Urip Widodo.

Tanda-tanda itu tampak dengan hadir- 
nya Bupati Blitar, Rijanto dalam Musya-
warah Daerah (Musda) ke X DPD Partai 
Golkar Kabupaten Blitar, Minggu (9/8) 
kemarin. Bahkan usai menghadiri pem-
bukaan Musda tersebut, Bupati Rijanto 
menyampaikan harapannya Partai Golkar 
Kabupaten Blitar bisa semakin solid. 
"Bersama-sama dengan saya, mendukung 
untuk memajukan Kabupaten Blitar," 
tutur Bupati Rijanto.

Sementara isyarat dukungan dari 
Partai Golkar secara gamblang juga di-
sampaikan Ketua DPD Jawa Timur, 
Sarmuji yang mengatakan jika Partai 
Golkar merupakan partainya peme-
rintah. "Artinya siapa pun yang meme-
rintah, seperti Pemkab Blitar akan di-

dukung baik dengan koalisi maupun 
tidak koalisi," ujar Sarmuji.

Apalagi dengan sederet prestasi yang 
diraih petahana Bupati Rijanto selama 
memimpin Kabupaten Blitar, juga sudah 
diketahui Partai Golkar. "Tidak cukup 
satu lembar kertas, untuk menulis pre-
stasi yang berhasil diraih beliau," ungkap 
Sarmuji.

Selain Bupati Blitar, Rijanto hadir juga 
dalam Musda X Golkar Kabupaten Blitar 
ini Forkopimda, serta perwakilan be-
berapa partai diantaranya PDIP, PAN dan 
PKB.

Ketua DPC PKB Kabupaten Blitar, 
Abdul Munib ketika ditanya kehadiran- 
nya apakah mengisyaratkan akan 
berkoalisi mendukung incumbent, meng- 
elak dan menjawab hanya nengahadiri 
undangan saja. "Menghadiri undangan 
boleh saja, tanpa ada agenda politik 
lainnya," jawabnya.

Berbeda dengan DPD PAN Kabupaten 
Blitar, melalui Wakil Ketuanya, Andi 
Widodo ketika ditanya terkait kehadiran 
PAN dalam Musda DPD Golkar apakah 
menjadi isyarat akan berkoalisi men-

PILBUP BLITAR 2020
MENGUAT, ISYARAT PDIP - NASDEM - PAN DAN GOLKAR DUKUNG PETAHANA 

Ketua DPD Jatim Partai Golkar, 
Sarmuji dan jajaran pengurus
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Amanda Caesa 
Berkisah Seseorang yang 

Ditinggal Pasangannya 
Foto	:	DOK.	INSTAGRAM
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berjudu	Even	If	You	Aren't	There	For	Me.
Meski	pada	awalnya	Amanda	Caesa	

mengatakan	hanya	memiliki	keinginan	
iseng	untuk	masuk	ke	dunia	tarik	suara,	
namun	 ternyataa 	 Amanda 	 men-
dapatkan	 dukungan	 penuh	 dari	 sang	
ayah	agar	terus	bernyanyi.	

Sosok	 Amanda	 mulai 	 menjadi	
sorotan	 publik	 dan	 masuk	 ke	 jajaran	
sosok	 yang	 paling	 banyak	 dicari	 di	
laman	 pencaian	 google 	 sewaktu	
n am a ny a 	 d i s e b u t - s e b u t 	 a k a n	
dijodohkan	oleh	Maia	Estianty	dengan	
putranya,	Dul	Jaelani,	lantaran	terpukau	
dengan	kecantikannya.

Cerita 	 bermula	 sewaktu	 Maia	
Estianty	 mengundang	 pakar	 mikro	
ekspresi 	 Poppy	 Amalya 	 sebagai	
narasumber	 video	 vlog	 terbarunya.	
Pada	suatu	momen,	Poppy	mengatakan	
bahwa	ingin	memperkenalkan	seorang	
t amu 	 yang 	 ing in 	 berkonsu l tas i	
mengenai	 Bully	 kepada	Maia,	 sembari	
memperlihatkan	foto	putri	Parto	itu.

Maia	 mengungkapkan	 kekaguman-
nya	 akan	 kecantikan	 Amanda	 Caesa	
sewaktu	 Poppy	 memperlihatkan	 foto	
wajah	gadis	17	tahun	itu	melalui	gadget.	
Pentolan	 grup	 duo	 Ratu	 itu	 mengaku	
gugup	 saat	 melihat	 paras	 putri	 Parto	
Patrio	itu	(Ist).

musik	 yang	 lebih	 gembira,	 sedangkan	
"Half	 a	 Soul"	 dikemas	 dengan	 nuansa	
yang	lebih	lembut	dan	sedih.

Amanda	 membuat	 lagu	 itu	 hanya	
dalam	beberapa	bulan.	"Half	a	Soul"	juga	
telah	 dikenalkan	 kepada	 umum	 pada	
Jumat	 (7/8/2020)	di	Youtube	Channel	
Amanda	Caesa,	pukul	20.00-21.00	WIB

"Aku	 bikin	 lagu	 ini	mulai	 dari	 awal	
bulan	Mei	2020,	lalu	di-aransemen	pada	
Juni,	 dan	 video	 klip	 dibuat	 pada	 awal	
J u l i ." 	 j e l a s 	 Amanda , 	 kemud i an	
menyampaikan	harapannya	untuk	bisa	
merilis	album	pertama.

Amanda	 Caesa	 Addiva	 atau	 yang	
dikenal	 dengan	 nama	 Amanda	 Caesa	
kelahiran	 Bekasi,	 pada	 23	 Desember	
2002.	Amanda	Caesa	merupakan	putri	
dari	komendian	terkenal	Parto	Patrio.

Amanda	Caesa	 ingin	meniti	karir	di	
dunia	 hiburan,	 namun	 Amanda	 tidak	
mengikuti	 jejak	 sang	 ayah	 menjadi	
komedian.	 Melainkan,	 perempuan	
tersebut	 terjun	 ke	 dunia	 tarik	 suara.	
Amanda 	 mu l a i 	 menu l i s 	 s i n g l e	
perdananya	sendiri	hingga	rilis.

Amanda	 Caesa	 atau	 yang	 akrab	
dipanggil	"Caca"	ini	mengawali	karirnya	
di	 dunia	 musik	 pada	 ulang	 tahunnya	
yang	ke	17.	Tepatnya	sehari	sebelumnya	
Amanda	 merilis	 single	 lagunya	 yang	

manda	 Caesa	merilis	 lagu	 baru	Aberjudul	 "Half	 a	 Soul",	 yang	
menjadi	 single	 kedua	 setelah	

"Even	If	You	Aren't	There	For	Me"	yang	
d i k e n a l k a n 	 p a d a 	 a k h i r 	 2 0 1 9 .
Amanda	 Caesa,	 putri	 komedian	 Parto	
Patrio,	 menceritakan	 kisah	 seseorang	
yang	ditinggal	pasangannya	dalam	lagu	
"Half	a	Soul".

"Lagu	ini	berkisah	tentang	seseorang	
yang	ditinggal	pasangannya,	walaupun	
mereka	 sudah	 melewati	 susah-senang	
bersama.	Cewek	ini	ingin	tahu	apa	yang	
kurang	dari	dirinya	hingga	pasangannya	
meninggalkannya,"	kata	Amanda	dalam	
siaran	pers	(Rabu,	5/8/2020).

Menurut	 Amanda,	 "Half	 a	 Soul"	
bukanlah	 kisah	 pribadinya,	 melainkan	
terinspirasi	dari	cerita	teman-temannya	
atau	�ilm	yang	pernah	ia	tonton.

"Enggak	cerita	kisah	sendiri	karena	
belum	 berpengalaman.	 Aku	 cuma	
membayangkan	 bagaimana	 rasanya	 di	
posisi	itu,	dan	aku	ceritain	ke	lirik	lagu,"	
ujarnya.

Single	"Even	If	You	Aren't	There	For	
Me“	 dan	 "Half	 a	 Soul”	 sama-sama	
bercerita	 sedihnya	 seseorang	 ketika	
tidak	dicintai	balik	oleh	pasangan.

Namun	yang	berbeda	adalah,	"Even	
If	 You	 Aren't	 There	 For	 Me"	 diiringi	

www.lenteratoday.com
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menjaga kadar gula darah senantiasa 
berada dalam kisaran target untuk men-
cegah terjadinya komplikasi.

Disiplin dalam mencegah komplikasi 
ini tentunya juga tak hanya saat pandemi 
Covid-19, tetapi harus dijalankan setiap 
saat agar penyandang diabetes dapat 
beraktivitas secara normal.

Cara termudah untuk mencegah kom-
plikasi adalah dengan menjaga kadar 
gula darah dalam rentang normal. Hal ini 
dapat dicapai dengan kepatuhan dalam 
menjalankan pengobatan baik dengan 
obat oral maupun insulin dan tetap ber-
konsultasi dengan dokter.

menempati urutan kedua setelah hiper-
tensi.

Hal itu berarti penyandang diabetes 
akan lebih rentan terpapar bahkan menye- 
babkan kematian jika terinfeksi Covid-
19.

Seseorang yang memiliki penyakit 
diabetes terpapar Covid-19 berpotensi 
lebih besar untuk mengalami tingkat 
keparahan yang lebih tinggi. Hal ini 
dikarenakan �luktuasi level gula darah 
dan kemungkinan adanya komplikasi 
diabetes lainnya.

Dengan kata lain, penyandang diabetes 
harus lebih waspada dan disiplin dalam 

iabetes dan penyakit lainnya di-Dkelompokkan sebagai komorbid 
yang bisa membuat penderita Covid- 

19 mengalami kondisi yang parah.
Meski begitu bukan berarti penderita 

diabetes harus terus dicekam ketakutan 
dan tidak melakukan apa-apa untuk 
merawat kesehatannya.  

Diabetes adalah salah satu penyakit 
penyerta atau komorbiditas utama dari 
kasus positif dan kasus meninggal Covid-
19.

Berdasarkan data yang dikeluarkan 
Kementerian Kesehatan Republik Indonesia 
per kondisi 24 Juli 2020, diabetes 

klinik sejak adanya Covid-19.
Ketakutan masyarakat untuk berkunjung 

ke fasilitas kesehatan ini dapat meng-
akibatkan pasien diabetes mengurangi 
kepatuhan dalam menjalankan peng-
obatan dan memeriksa kadar gula darah-
nya.

Apabila kepatuhan ini berkurang dan 
gula darah naik dari kisaran target, pasien 
diabetes berisiko tinggi untuk meng-
alami komplikasi di masa depan, walau-
pun tidak terinfeksi Covid-19.

Di	saat pandemi Covid-19 ini masya-
rakat cenderung takut untuk berkunjung 
ke fasilitas kesehatan. Hal ini terlihat 
dari survei MarkPlus Industry Round-
table edisi ke-20 yang membahas ins-
titusi kesehatan selama Covid-19.

Berdasarkan hasil survei cepat yang 
dilakukan, masyarakat semakin takut 
untuk mengunjungi rumah sakit sejak 
pandemi. Data menunjukkan 71,8 
persen responden mengaku tidak per-
nah mengunjungi rumah sakit ataupun 

nantiasa menyosialisasikan Gerakan 3M, 
yaitu memakai masker, menjaga jarak 
dan mencuci tangan sebagai protokol 
kesehatan mandiri untuk masyarakat.

Intinya, penyandang diabetes tak 
perlu takut berlebihan menghadapi 
pandemi Covid-19, selama protokol 
kesehatan dipenuhi dan pengobatan 
dijalankan dengan patuh, tak ada alasan 
untuk terus takut berkepanjangan (Ant).

Penderita diabetes juga dianjurkan 
untuk segera berkonsultasi dengan 
dokter apabila memiliki gejala yang mirip 
dengan �lu, seperti demam, batuk, dan 
kesulitan bernapas agar segera men-
dapatkan pertolongan yang tepat.

Untuk meningkatkan pengetahuan 
masyarakat mengenai cara menjaga 
kesehatan selama masa adaptasi kebiasaan 
baru ini, Dinas Kesehatan DKI Jakarta se-

Cara
Pengobatan

Jangan
Berlebihan

Tips Khusus 
untuk Penderita

 Diabetes Hindari
 Covid-19

BLOOD
SUGAR

Foto : @xb100
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buatnya terasa lebih seperti Anda benar-
benar menjelajahi daerah tersebut.

Meski demikian, Apple telah sangat 
lambat dengan peluncuran. Look Around 
pertama kali datang ke AS sebagai bagian 
dari iOS 13 tahun lalu, tetapi masih ter-
sedia di delapan lokasi utama termasuk 
Boston, San Francisco, dan New York City.

Apple juga telah membawa data peta 
yang diperbarui ke Jepang secara nasional. 
Sebelumnya, perusahaan mengumum-
kan bahwa Inggris, Irlandia, dan Kanada 
akan mendapatkan peta baru sebagai 
bagian dari iOS 14 tahun ini (Ist).

pple nampaknya tidak main-main Amengembangkan Apple Maps 
yang disiapkan sebagai aplikasi 

navigasi default perangkatnya sekaligus 
melawan Google Maps.

Melansir The Verge (Rabu, 5/8/2020), 
�itur Look Around pada Apple Maps yang 
sanggup menampilkan pandangan se-
keliling dari lokasi atau titik tertentu ini 
sudah tersedia. Sebelumnya, �itur ter-
sebut itu hanya tersedia di AS saja.

Seperti namanya, �itur ini memung-
kinkan pengguna untuk melihat kondisi 
di sekeliling (pemandangan 360 derajat) 
dalam sebuah titik jalan yang sedang di-
pantau.

Melihat fungsinya, Look Around sejati- 
nya mirip dengan salah satu �itur di aplikasi 
Google Maps, yaitu Google Street View.

Cara penggunaannya pun mirip. Seperti 
Google Street View, pengguna yang ingin 
menelusuri bangungan di sekeliling 
jalan bisa mencari titik jalan yang me-
reka ingin terlebih dahulu.

Saat ini, Look Around sudah tersedia 
di empat kota utama di Jepang, antara 
lain Tokyo, Osaka, Nagoya, dan Kyoto. 
Tentunya kota-kota lainnya di seluruh 
dunia akan menyusul secara bertahap.

Look Around pada dasarnya adalah 
jawaban Apple untuk �itur Google Street 
View pada Google Maps. Pengguna dapat 
menikmati �itur tersebut hanya dengan 
mengetuk ikon teropong yang ada di 
laman utama.

Kelebihan dari Look Around adalah 
transisi antar foto lebih lancar daripada 
di Street View, yang membantu mem-

,ARSO YUDIANTO SEKRETARIS ISTIDHA NUR AMANAH

Fitur 
'Look Around' 

Apple Maps 
untuk Melawan 

Google Maps

Apple 
Maps 



Cara mengecilkan pori-pori wajah t 
dengan melaku-kan eksfoliasi. Lakukan 
eksfoliasi wajah menggunakan scrub 
yang lembut, karena scrub bermanik-
manik cenderung terlalu agresif pada 
kulit dan dapat menyebabkan kerusakan 
lebih lanjut pada pori-pori bahkan bisa 
menyebab-kan peradangan.

Kamu bisa menggunakan produk yang 
mengandung retinol atau retinyl pal-
mitate untuk membersihkan pori-pori 
wajah. Selain itu cari produk yang tidak 
komedogenik sebab dapat menyebabkan 
peningkatan produksi minyak yang 
demikian pori-pori bisa terbuka dan 
menyebabkan jerawat.
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Eksfoliasi 
Kulit Wajah

Memakai tabir surya juga bisa jadi 
cara mudah mengecilkan pori-pori wajah. 
Paparan sinar UV dapat memecah dan 
merusak kolagen di kulit,  Penggunaan 
tabir surya harian dengan spektrum luas 
SPF 30 atau lebih adalah langkah penting 
dalam rutinitas perawatan kulit kamu 
setiap hari.

Gunakan Sunscreen 
Setiap Hari

Gunakan Skincare dengan 
Kandungan Retinol

Rahasia 
Mengecilkan

Pori�pori Wajah
Dengan Cepat

Keringat, polusi dan agresor lingkungan yang memapar kulit wajah setiap hari bisa membuat pori-pori membesar. Pori-pori wajah yang membesar biasanya 
disebabkan oleh peningkatan produksi sebum, ukuran folikel rambut, penggunaan produk komedogenik yang menyumbat pori-pori, hilangnya elastisitas 
kulit seiring bertambahnya usia, akibat sinar matahari, genetika dan masalah lainnya Walhasil, salah satu prioritas kecantikan yang diutamakan wanita 

ialah membuat pori-pori menjadi kecil kembali. Bagaimana cara mengecilkan pori-pori wajah? 

Cara simple mengecilkan pori-pori 
wajah adalah dengan tidak memencet 
jerawat. Memencet jerawat atau komedo 
terlalu kuat dapat merusak kulit dan 
pori-pori wajah. Jerawat pun bisa 
semakin membesar atau meradang. Jadi 
tahan keinginan untuk mengeluarkan 
komedo atau jerawat di rumah.

Tahan Keinginan Untuk 
Memencet Komedo atau Jerawat

Menggunakan masker dapat ber-
manfaat mengecilkan pori-pori wajah. 
Dr. Marchbein mengatakan bahwa masker 
tanah liat dan arang membantu menghilang- 
kan kotoran, bakteri, dan minyak. Sama 
seperti pengelupasan kulit, efek masker 
hanya bersifat sementara. Jadi perawatan 
ini perlu diulang setidaknya setiap minggu. 

Rutin Menggunakan 
Masker Setiap Minggu

Tidak mungkin dapat mengurangi 
atau mengecilkan pori-pori secara ke-
seluruhan. Kamu juga perlu perawatan 
mengecilkan pori-pori wajah di klinik 
yang dapat diandalkan juga terpercaya. 
Banyak treatment yang dapat kamu lakukan 
seperti laser fraxel, jarum mikro, fre-
kuensi radio, picosure atau lainnya. (Ist) 

Perawatan di Klinik Resmi 
dan Terpercaya



wilayah	 pedesaan/kelurahan.	 "Kami	
akan	 maksimalkan	 peran	 dan	 fungsi	
Babinkamtibmas	 untuk	 mendorong	
penerapan	Inpres	tersebut,"	ungkapnya.

Belum	Ada	Tanda	Mereda

Bukan	hanya	di	Indonesia,	di	seluruh	
dunia	wabah	ini	belum	ada	tanda-tanda	
mereda.	Jumlah	kasus	virus	Corona	atau	
Covid-19	 di	 Amerika	 Serikat	 misalnya,	
terus	bertambah	dan	sudah	melewati	5	
juta	 kasus	 pada	 Sabtu	 (8/8)	 setempat.	
Otoritas	 medis	 AS	 berharap	 vaksin	
Covid-19	bisa	segera	tersedia	pada	akhir	
2020	 untuk	 mencegah	 meluasnya	
pandemi	Corona	ini.

“Satu	 dari	 66	 penduduk	 terinfeksi	
Covid-19	 maka	 AS	 menjadi	 negara	
dengan	 jumlah 	 terbanyak 	 untuk	
pandemi	 ini,”	 begitu	 dilansir	 Reuters	
mengutip	 hasil	 penghitungan	 jumlah	
kasus	 pandemi	 Covid-19	 pada	 Minggu	
(9/8).	 Saat	 ini,	 AS	 mencatat	 ada	 lebih	
dari	 160	 ribu	 warga	 meninggal	 akibat	
pandemi	 ini.	 Jumlah	 ini	 setara	 nyaris	
seperempat	 total	 korban	 pandemi	 ini	
secara	global.

Perkembangan	 suram	 ini	 terjadi	
seiring	 upaya	 Presiden	 AS,	 Donald	
Trump,	memberikan	 stimulus	 ekonomi	
bagi	 warga	 AS	 akibat	 pandemi	 ini.Ini	
terjadi	 setelah	 Gedung	 Putih	 gagal	
mencapai	kesepakatan	dengan	Kongres	
soal	paket	bantuan	yang	bisa	diberikan.

Pada	 Jumat,	 Kementerian	 Tenaga	
Kerja	 AS	 melaporkan	 pertumbuhan	
lapangan	kerja	melambat	pada	akhir	Juli.	
“Ini	 menandakan	 adanya	 kebutuhan	
mendesak	 untuk	 tambahan	 stimulus	
ekonomi	 dari	 pemerintah,”	 begitu	
dilansir	 Reuters	 terkait	 dampak	 dari	
pandemi	Corona.

Dari	Worldometer,	per	Minggu	(9/8)	
Agustus	2020	pukul	07.00	WIB	terdapat	
penambahan	 kasus	 sebanyak	 253.091	
orang.	Dengan	begitu,	akumulasi	pasien	
positif	 corona	 dari	 213	 negara	 dan	
teritori	mencapai	19.785.628	jiwa.

Selama	 beberapa	 pekan	 terakhir,	
I n d i a 	 m e n j a d i 	 n e g a r a 	 d e n g a n	
penambahan	kasus	harian	terbanyak	di	
dunia,	melampaui	Amerika	Serikat	(AS)	
dan	Brasil.	India	hari	Minggu	 	mencatat	
rekor	tertinggi,	yakni	65.156	pasien	baru	
dalam	24	jam	terakhir	sehingga	totalnya	
mencapai	 2.152.020	 orang.	 Adapun	
Brasil	 mengumumkan	 46.305	 pasien	
Covid-19	baru	sehingga	total	kasus	yang	
tercata t 	 secara 	 resmi 	 mencapa i	
3.013.369	orang.(ist,ins)

SAMBUNGAN
B r e b e s , 	 Ta t a g 	 K o e s 	 A d i y a n t o	
mengatakan	 kehadiran	 Bupati	 Brebes	
pada	 acara	 gowes	 warga	 itu	 untuk	
mengedukasi	 tentang	 Pandemi	 Covid-
19.	 	 “Namun	 pada	 saat	 Bupati	 hendak	
bernyanyi	 dan	 memberikan	 sambutan	
maka	 Bupati	 menurunkan	 masker	 ke	
lehernya	agar	suaranya	terdengar	jelas,”	
ujar	Tatag.		Atas	teguran	tersebut,	Bupati	
Brebes 	 i tu 	 te lah 	 menyampaikan	
permohonan	maaf	kepada	Ganjar.

Masa	 transisi	 seharusnya	 saat	 yang	
tepat	 untuk	 memperketat	 pelaksanaan	
keb iasaan 	 baru 	 sesua i 	 protoko l	
kesehatan	 di	 masa	 pandemi	 Covid-19,	
bukan	 malah	 mengabaikannya.	 "Tanpa	
pelaksanaan	 protokol	 kesehatan	 yang	
ketat 	 sul it 	 untuk	 bisa	 mencegah	
penyebaran	Covid-19,"	kata	Wakil	Ketua	
MPR	RI,	Lestari	Moerdijat.

Di	DKI	Jakarta	misalnya,	jelas	Lestari,	
seluruh	 fasilitas	 kesehatan	 memadai,	
sehingga	 Pemprov	 DKI	 Jakarta	 bisa	
d e n g a n 	 m u d a h 	 m e n i n g k a t k a n	
agresivitas	 test	 untuk	 mencari	 warga	
yang	 positif	 Covid-19.	 	 "Tetapi	 tanpa	
kedis ipl inan	 menjalani 	 protokol	
kesehatan	 dari	 warga,	 agresivitas	 test	
Cov id-19 	 yang 	 d i lakukan 	 se la lu	
menghasilkan	 bertambahnya	 jumlah	
positif	 Covid-19,"	 ujar	 Rerie	 sapaan	
akrab	Lestari.	

Menurut	 Rerie,	 peta	 sebaran	 positif	
Covid-19	yang	dihasilkan	dari	test	Covid-
19	yang	agresif	 juga	akan	sia-sia	dalam	
pengendalian	 penyebaran	 virus,	 bila	
warga 	 t idak 	 mematuhi 	 protokol	
kesehatan	yang	ada.

Terpisah,	 Kapolri	 Jenderal	 Polisi	
Idham	 Azis	 memerintahkan	 seluruh	
jajaran	 kepolisian	 membantu	 upaya	
penegakan	 disiplin	 masyarakat	 terkait	
kepatuhan	terhadap	protokol	kesehatan	
demi	memutus	mata	rantai	penyebaran	
Covid-19.

Perintah	 tersebut	 menindaklanjuti	
Instruksi	 Presiden	 (Inpres)	 Nomor	 6	
tahun	 2020	 tentang	 Peningkatan	
Disiplin	dan	Penegakan	Hukum	Protokol	
Kesehatan	 dalam	 Pencegahan	 dan	
Pengendalian	 Corona	 Virus	 Disease	
(Covid-19).	

Mantan	 Kepala	 Bareskrim	 Polri	 ini	
m e n g a t a k a n , 	 p i h a k n y a 	 a k a n	
merumuskan	 implementasi	 Inpres	
tersebut	 di	wilayahnya	masing-masing.	
Pelibatan	 personel	 Polri	 khususnya	
Babinkamtibmas	bertujuan	agar	mereka	
dapat	 maksimal	 menjalankan	 program	
itu	 sesuai	 dengan	 tugas	 pokok	 sebagai	
unsur	 pembinaan	 di	 masing-masing	

Satgas	Covid-19	menyayangkan	video	
viral	 Bupati	 Malang	 dangdutan	 saat	
pandemi	 corona.	 Mohammad	 Sanusi	
menggelar	acara	tersebut	saat	deklarasi	
menuju	Pilkada	2020	di	Rumah	Makan	
Bojana	 Puri	 Kepanjen,	 Kabupaten	
Malang.	

"Mohon	 agar	 tidak	 mengadakan	
kegiatan	yang	menimbulkan	kerumunan	
yang	 dapat	 mengakibatkan	 penularan	
Covid-19.	Ini	teguran,"	kata	jubir	Satgas	
COVID-10	Prof	Wiku	Adisasmito,	Minggu	
(9/8).		

Menurut 	 Wiku	 acara 	 tersebut	
berpotensi	menjadi	klaster	baru.	Sebab,	
menimbulkan	 kerumunan	 warga.	
"Apalagi	 bila	 masyarakat	 juga	 tidak	
disiplin	pakai	masker	dan	tidak	menjaga	
kebersihan	 dengan	 mencuci	 tangan	
karena	 tidak	 tersedianya	 fasilitas	
pendukung,"	ungkap	dia.	

Ia	 menambahkan,	 padahal	 Sanusi	
merupakan	 Ketua	 Satgas	 COVID-19	
tingkat	 kabupaten.	 Sanusi	 didampingi	
Wakapolres	dan	Dandim	Malang.	"Yang	
bersangkutan	belum	paham	betul	akan	
akibatnya,"	tutur	dia.	

Sebelumnya,	 video	 Sanusi	 sedang	
bernyanyi	 bersama	 2	 biduan	 tanpa	
memakai	 masker	 usai	 deklarasi	 tim	
pemenangan	 Sanusi-Didik	 (SanDi)	
tersebar 	 d i 	 dun ia 	 maya . 	 Sanus i	
membantah	 dirinya	 sedang	 dangdutan	
saat	itu.	"Gak	ada	dangdutan.	Cuma	yang	
terakhir	 itu	 cuma	 nyoba	 aja,"	 ucapnya,	
pada	Kamis	(6/8).		

Alumni	UIN	Malang	ini	menegaskan,	
dirinya	saat	itu	sedang	bermain	electone.	
"Memang	 enggak	 boleh	 (dangdutan),	
kemarin	kan	hanya	electone	dan	enggak	
ada	orang	sudah,"	kata	dia.

Sebelumnya,	 Bupati	 Ogan	 Ilir,	 Ilyas	
Panji	 Alam	 membuat	 banyak	 pihak	
mengelus	dada.	Dia	memanggil	sejumlah	
wartawan	untuk	mengumumkan	dirinya	
terkena	 Covid-19.	 Jumpa	 pers	 tersebut	
dilakukan	 pada	 Rabu	 (29/7)	 sekitar	
pukul	15.00	WIB	di	rumah	dinasnya.		

Sementara,	 Bupati	 Brebes,	 Idza	
Priyanti	menghadiri	acara	Gowes	Massal	
yang	diramaikan	dengan	acara	hiburan	
musik	 dangdut	 pada	 Minggu	 (12/7).	
Acara	 tersebut	 digelar	 di	 Kalijurang,	
Tonjong.	Atas	kehadiran	di	acara	 itu,	 ia	
sempat	 ditegur	 oleh	 Gubernur	 Jateng,	
Ganjar	Pranowo.		

K e p a l a 	 D i n a s 	 K o m u n i k a s i	
Informatika	 dan	 Statistik	 Kabupaten	

Geregetan						(dari	hal	1)
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di	 luar	 rumah.	 Kondisi	 ini	 membuat	
jumlah	 warga	 yang	 ekonomi	 rumah	
tangganya	memburuk	 naik	 lagi	 seperti	
pada	survei	hari	69	persen.		

Selain	 keadaan	 ekonomi	 rumah	
tangga , 	 SMRC	 juga 	 menanyakan	
pandangan	 warga	 terhadap	 kondisi	
ekonomi	nasional	saat	ini	dibandingkan	
tahun	lalu.		Hasilnya,	sebanyak	87	persen	
warga	 menilai	 lebih	 ekonomi	 nasional	
saat	 ini	 lebih	 buruk.	 Rinciannya,	 74	
persen	 merasa	 lebih	 buruk	 dan	 13	
persen	merasa	jauh	lebih	buruk.		“Hanya	
ada	 10	 persen	 yang	 menyatakan	 tidak	
ada	 perubahan	 dan	 2	 persen	 merasa	
lebih	baik,”	ujarnya.		

Di 	 sisi 	 lain, 	 sekitar	 79	 persen	
masyarakat	 percaya	 Presiden	 Joko	
Widodo	atau	Jokowi	mampu	membawa	
Indonesia	 keluar	 dari	 krisis	 ekonomi	
akibat	 Pandemi	 Covid-19."Lalu	 hanya	
sekitar	 20	 persen	 yang	 menyatakan	
tidak	percaya,"	katanya.

Menurut	 Saidiman,	 dari	 survei	 ini	
menunjukkan	kenaikan	stabil	dukungan	
terhadap	 Presiden	 Jokowi	 dalam	 tiga	
bulan	 terakhir.	 Pada	 survei	 20-22	 Mei,	
tingkat	 kepercayaan	 pada	 kemampuan	
Presiden	 Jokowi	 menangani	 krisis	
ekonomi	 sempat	 turun	 menjadi	 69	
persen.	 Namun	 setelah	 itu	 secara	
perlahan	 tingkat	 kepercayaan	 tersebut	
terus	menaik.(ist)

akarta-Survei	 Saiful	 Mujani	 Research	Jand	 Consulting	 (SMRC)	 menyatakan	
sebanyak	69	persen	warga	Indonesia	

merasa	 keadaan	 ekonomi	 keluarga/	
rumah	tangga	mereka	lebih	buruk	saat	ini	
ketimbang	 sebelum	 ada	 wabah	 virus	
corona.	Meski	demikian	sekitar	79	persen	
masyarakat	 percaya	 Presiden	 Joko	
Widodo	 atau	 Jokowi	mampu	membawa	
Indonesia	 keluar	 dari	 krisis	 ekonomi	
akibat	pandemi	Covid-19.		

Survei	tersebut	dilakukan	pada	1.203	
responden	 rumah	 tangga	 yang	 ditanya	
melalui	 sambungan	 telepon	 pada	
periode	29	Juli-1	Agustus	2020	dengan	
margin	of	 error	2,9	persen	dan	 tingkat	
kepercayaan	95	persen.		

“Kita	menemukan	 bahwa	 69	 persen	
wa r ga 	 me ra s a 	 e konom i 	 r umah	
tangganya	 lebih	 buruk	 atau	 jauh	 lebih	
buruk	dibandingkan	sebelum	ada	Covid-
19,”	kata	Peneliti	SMRC	Saidiman	Ahmad	
dalam	 paparannya	 di	 acara	 SMRC	
“Ekonomi	Covid-19	dan	Persepsi	Publik	
tentang	Investasi”	secara	virtual,	Minggu	

(9/8).		
Dia	mengatakan,	 dari	 69	 persen	 itu	

sebanyak	 60	 persen	 merasa	 ekonomi	
rumah	tangga	mereka	lebih	buruk	dan	9	
persen	sisanya	merasa	jauh	lebih	buruk.		
Jika	 dilihat	 dari	 trennya,	 kata	 dia,	 ada	
�luktuasi	 angka	 terhadap	 kondisi	
ekonomi	rumah	tangga	sejak	masuknya	
virus	 corona	 hingga	 saat	 ini.	 	 Sebelum	
Covid-19,	dalam	survei	SMRC,	hanya	38	
persen	warga	yang	menyatakan	keadaan	
ekonomi	 rumah	 tangga	 lebih	 buruk	
dibandingkan	 tahun	 sebelumnya.	
“Puncaknya	itu	pada	minggu	ketiga	Mei	
2020,	 Ada	 83	 persen	 warga	 yang	
menyatakan	ekonomi	rumah	tangganya	
buruh	atau	lebih	buruk,”	lanjutnya.		

Tren	 tersebut	 perlahan	 turun	 saat	
pemerintah	melonggarkan	PSBB	terlihat	
pada	 minggu	 pertama	 Jul i 	 2020,	
masyarakat	 yang	 merasa	 ekonomi	
rumah	 tangganya	 terpuruk	menjadi	 66	
persen.	 	 Sayangnya,	 pelonggaran	 PSBB	
membuat	 jumlah	 positif	 corona	 naik	
drastis	karena	banyak	orang	beraktivitas	
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Mayoritas warga sekitar 79%, sangat/ cukup percaya Presiden Jokowi mampu membawa Indonesia 
keluar dari krisis ekonomi akibat wabah Covid-19

KEPERCAYAAN KEPADA PRESIDEN JOKOWI

KEADAAN EKONOMI RUMAH TANGGA
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